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となりませんので、皆さん気を付けて頑張って下さ
い。
・志賀昭洋会員
　会社としては大きな影響はありませんが、家賃を
納めるよう言われております。少しずつ活気が出て
きているのではないかと思っております。今月一杯
は色々と様子を見て工夫しながらやっていきます。
・菅野幸一郎会員
　会議、諸行事がなく大変ひまです。しかしながら
法人会の方は会議を開催しておりますので、出席し
ております。ロータリー関係は何もなく暇です。
・千葉正宏会員
　私の方は、ハウス関係でトイレ等メーカーから材
料が入らないため工事が進んでいません。「 3 密」
をさけながらやっております。たんぼにも出ており
ますので、その時間は「 3密」もなく環境はとても
よく最高です。
・太田陽平会員
　会社の中にほぼ居るといった状態です。感染予防
に努めながら過ごしています。
・阿部泰彦会員
　ほとんどの会議、イベントを中止いたしました。
商工会の方でも仕事上の相談等が増え、毎日忙しく
過ごしています。商店街も閉じており皆さんは四苦
八苦しております。頑張ってやっておりますので、
「 3密」に気をつけてテイクアウト等皆様の出来る
範囲でご協力をお願い致します。
・猪股育夫会員
　仕事は減り、暇になりました。東京から孫が 1ケ
月位前から来ておりまして、毎日賑やかに暮らして
います。小学 3年生で、自転車を買ってやり練習を
していましたら乗られるようになりました。
・大畑好司会員
　 3月始め頃から、バス、代行が徐々に減り80％減
となり大変厳しい状況にあります。何とか乗り切っ
ていきたいと思っております。このＷｅｂ会議は大
変有効だと思っておりますのでよろしくお願いしま
す。
・武川毅会員
　私の仕事の方はあまり問題はありませんが、サン
シャインの方が心配です。早く通常例会が出来る様
期待しております。
・高橋利光会員
　元気にやっております。工夫し「密」にならない
ようにしています。一生懸命対策をとってやってお
ります。県、保健所などの連絡係としてやっており
ます。防護具もかなり供給され出しましたが、エタ
ノールが不足しております。手洗をきちんとして感
染予防に努めて下さい。

　音声が乱れ聞き取れない会員や部分的に割愛させ
ていただきました。

　　山田正会員　冨士原裕子会員

◎Ｗｅｂ例会参加会員の近況報告
・布施孝尚会員
　仕事の方でもコロナ感染予防のため、フェース・
シールドなど防護具の確保、そして、患者さんの予
約を減らして「 3密」をつくらない状況の中でやっ
ております。
・布施孝之会員
　 1ヶ月もみなさんと顔を合わせないのは、ほんと
うに淋しいですね。今回のＷｅｂ例会の取り組みは
大変でしたでしょうが、とても良い企画ですので参
加者をふやしてやっていってほしいと思います。
・及川昭宏会員
　業種的にはあまり影響を受けておりません。クラ
スターの発生する可能性があるので、会社の方で対
応しながらやっています。
　次年度は幹事をやらせていただきます。次年度に
向けて活動を始めておりますので、皆様のご協力を
よろしくお願い致します。
・山田正会長
　久し振りに画面を通じて皆様にお会いし、懐かし
い思いがします。例会の休会は今月一杯を予定して
おります。 6月から通常例会を開催いたします。ご
協力の程よろしくお願い致します。
・岩渕正彦会員
　商売の方はコロナの影響を受け大変な時期です。
「不要不急」を自粛し「 3密」をさけ頑張りたいと
思います。皆様も頑張って下さい。
・佐々木源悦会員
　どこにも行かないで店で頑張っています。うちの
店は「 3密」でないので、暇な時は遊びに来てくだ
さい。
・佐竹孝行会員
　皆様お元気で何よりです。今後ともよろしくお願
い致します。
・佐藤敬喜会員
　私自身は相変わらず過ごしておりますが、患者さ
んの数は減ってきております。まだ「 3密」の解除

第2736回例会　2020. 5. 14
第2737回例会　2020. 5. 21
第2738回例会　2020. 5. 28

※第2736例会　2020．5．14
　＜第１回Ｗｅｂ例会　12：30～＞

　若葉の候、皆様には「地域貢献活動による「不要不
急の外出自粛」にご協力を頂き、衷心より感謝申し上
げます。
　政府は 5月 7 日に店舗や施設への休業要請の全面解
除を行いましたが、 9日に宮城県北部で東北初のコロ
ナ感染者が亡くなり、13日には相撲界で20代初の力士
がコロナ感染により亡くなるなど、依然として厳しい
現状にあります。
　又、「緊急事態宣言」の 1 ヶ月延長で県境を越える
移動自粛や飲食店の接待自粛要請など「 3密」を避け
る「新しい生活様式」が呼び掛けられる中、本日14日
に宮城県を含む39県の「緊急事態宣言」解除が決定さ
れますが、事業経営回復への道のりには当面時間を要
し、各事業者の苦境や厳しさへの嘆きは一層強くなっ
ております。
　プレスで報じられましたが、国際ロータリーの代表
的奉仕活動のポリオ撲滅計画も、コロナ感染の影響で
現地のワクチン投与が不能となり、撲滅率を大きく後
退させる危機的状況にあります。更に、新興国・途上
国でのコロナ感染急増は世界経済への大きなリスクと
も報じられております。我々も先ずは、自らが行うべ
き役割である「不要不急の外出自粛」徹底を実践して
参ります事を皆様と共にお誓いしたいと存じます。
　さて、此の度は、2520地区より宮城（11日）と岩手
（18日）の両県に医療現場での活用にと、顔全体を覆
う防護具「フェース・シールド」を9,600個ずつ各県

知事を通じて、鈴木賢ガバナーより寄贈させて頂くこ
とをご報告させていただきます。
　本日は、佐沼ロータリークラブ初のＷｅｂ例会と成
りました。ご参加頂きました皆様のご感想を後日お伺
いしたいと思います。皆様のご意見を頂きながら自粛
期間中の一助となる「お役立ち」Ｗｅｂ例会に進めて
参りたく存じます。ご参加頂いた皆様に感謝申し上げ
ますと共に、いち早いコロナ収束を祈念いたします。

・ガバナー事務所より
　 1．ロータリー災害救援補助金の申請について
　 2．ガバナー月信　 5月号が届く
　 3．ガバナーメッセージ2019－20、冊子とDVDが届く
　　　（地区年次大会にかえて）
・ロータリーの友事務所より
新型コロナウイルスに関する対応として、「友」
は 5月号・ 6月号は合併号とする。

・丸森町長より
　　台風19号災害支援に対するお礼状が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・環境保全委員会（阿部泰彦委員長）
　 5 月の資源回収は、 5 月19日㈫に行います。「3 密」
をさけるため、挨拶なしで回収する場合もありますの
で、ご了承下さい。
・出席委員会（菅野幸一郎委員長）
　 5 月の例会は休会となっておりますが、Ｗｅｂ例会の
出席率はどの様にしたらよいか。（理事会にて検討）

会長要件 山田正会長

各委員会報告

幹事報告 武川毅幹事

誕 生 祝 （ 5月に誕生日を迎えられる会員）

合併号  №38｝

５月に誕生日を迎えられる会員
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※第2737回例会　2020．5．21
　＜第２回Ｗｅｂ例会　12：30～＞

　梅雨時期の緑が映える頃、「緊急事態宣言」の解除
後、初の日曜日を迎え、プレスでは「仙台駅周辺の人
的往来は東京より多い」との東京出張者の感想や、ま
た経済活動を再開した韓国・中国では感染第二派の感
染抑制に躍起とありました。私達も第二波の感染再発
防止には充分に心掛けたいものです。
　さて先週は、佐沼ＲＣ初のＷｅｂ例会で20人弱の参
加を頂きました。ネットを通じて久し振りの再会に懐
かしさが込み上げ、参加者皆さんも久し振りの再会を
楽しんだ様でした。
　Ｗｅｂ例会では皆さんの外出自粛期間の近況報告も
ありました。今日は皆さんの休業要請解除後の事業状
況なども伺いながら会員同志の支援活動なども考えら
れたらと思います。
　今月は青少年月間です。少年少女剣道大会や野球大
会は、佐沼ＲＣの代表的奉仕活動です。次年度はコロ
ナ感染との共生を視野に工夫された活動にご期待を申
し上げます。
◎例会再開の報告事項
　 1．再開日時場所
　　　令和 2年 6月 4日㈭　12：30～
　　　　　　　　　　　　　サンシャイン佐沼
　 2．例会参加時の厳守事項
　　 1）入退場所：サンシャイン佐沼正面玄関

2）例会形態：昼食事以外はマスク装着。大声で
の会話はお控えください。

3）着座形態：隣と最低 1ｍ以上間隔を保って着
座。

4）例会中の出入：入退場時（トイレ等）の手洗
いの励行。

※玄関又は例会場での手のアルコール消毒実施の入
場厳守。
以上、感染予防での例会にご協力、よろしくお願
い致します。詳しくは、武川幹事まで。

・ロータリーの友事務所より、ロータリー手帳が届く
・フジマキより、テーマ幕が届く

・環境保全委員会（阿部泰彦委員長）
　 5 月19日㈫の資源回収は雨のため、翌日（ 5 月20
日）に行いました。自粛が続いておりますので量は少
なかったのですが、 1トン車いっぱいになりました。
ご協力ありがとうございました。次回もよろしくお願
い致します。
・会計（及川昭宏会計）
　本年度の会費の件ですが、長い休会のため振込を除
いた方の集金が遅れております。 6月から通常例会と
なりますので、納入の方、よろしくお願い致します。

　「コロナウイルスについて」　　　高橋利光会員
　コロナウイルスは生物ではありません。色々な物体
に付着して生存します。コロナウイルスは遺伝情報と
してＲＮＡをもつＲＮＡウィルスの一種です。ＤＮＡと
違ってＲＮＡは一本鎖（一本のチェーン）ですので非
常に変異しやすく、一般的に 1 週間後には25回変異
し、寒い時期には爆発的に増えます。第 2波、 3波、
4波と感染の波が来た時、どの様に対処するかが課題
となっています。今でも特段の理由で、中国などから
人が入って来ております。
　ヨーロッパでは感染のスピードが非常に早く、広
がったところでは基本的には強いものが生き残って
延々と続きます。今、色々な検査方法がでてきていま
す。抗体検査、抗原検査、ＰＣＲ検査とありますが、
どの検査も100%ではありません。この 3 検査の中で
一番確率の高いのはＰＣＲ検査です。
　登米管内では、登米保健所所長さん（疫学専門）の
指導で発熱外来病棟が出来 5月11日から運用されてお
ります。これは他に比べて進んだ取り組みです。医者
に紹介されて来た発熱患者は全てＰＣＲ検査をします。
現在、新型コロナ感染者は出ていません。この様に外
から入るのを防ぐと大丈夫だと個人的には思っており
ます。手指をきれいに洗う、唾液は非常によごれてい
るので、うがい、歯みがき、舌をきれいにすることに
心掛けて感染予防に努めていただきたいと思います。
　又、マスクの使用は感染予防に有効です。これはマ
ウスでの実験で効果が実証されております。特にコロ
ナ感染者がマスクを使用するとその効果は大です。現
在マスクは出回っておりますので手に入りやすくなっ
ております。

◎Ｗｅｂ例会参加会員の近況報告
・佐藤幸一会員
　元気で過ごしております。仕事の方は、影響が徐々
に出てきております。対策をしてやっております。
・菅原文之会員
　皆さんを顔を見に、そして声を聞きに来ました。
試練の年になりそうです。皆んなで頑張りましょ
う。
・佐藤靜市会員
　菅原文之会員と一緒にサンシャインに来ておりま
す。コロナ対応をして頑張っております。
・菅原慶一会員
　先週は不参加でしたので、今週のWeb例会を楽し
みにしていました。皆様の元気な顔を見ることが出
来うれしく思っております。
・八谷郁夫会員
　周りのコロナ対策の変化についていけず、体のあ
ちこちが痛みますが、少しずつならし歩けるように
なりました。
・佐藤哲弥会員
　コロナがいつ終わるか分からない中、仕事の予想
がつかず心配しながら頑張っております。
　－今回ははじめての参加者中心に掲載いたしました。

※第2738回例会　2020．5．28
　＜第３回Ｗｅｂ例会　12：30～＞

　先週の寒暖差も落ち着きが戻り、今週の25日は「緊
急事態宣言」の全面解除がなされました。皆様には約
1.5ヶ月間の「不要不急の外出自粛」大変にご苦労様
です。一方、コロナ感染拡大防止に使命感を持って感
染者治療に多大な貢献を頂いた医療機関では、すでに
感染第 2波への準備態勢にあります。しかし、感染治
療実施の病院では一般診療の減少で、特にコロナ専用
病棟のある病院経営は危機的状況と言われており、国
の早急な支援体制が問われております。
　佐沼ＲＣもコロナ感染との共生を踏まえた奉仕活動
への取組みが求められており、皆様のより一層のご協
力よろしくお願い申し上げます。Ｗｅｂ例会も最終の
第 3回を迎えました。皆様のご感想はいかがでしたで
しょうか。
　Ｗｅｂ例会は、 5 月で一旦終了と致しますが、此度
の実績を踏まえて出席率向上対策など、次年度に向け
てのご検討を頂ければと存じます。
　以上、コロナ環境共生との 6月通常例会での再会を
楽しみに致しております。

・「ザ・ロータリアン」誌が届く。

・親睦活動委員会（山田正会長）
　「バトンタッチ例会」のお知らせ
　　日　時　 6月25日㈭　18：30～
　　会　場　サンシャィン佐沼
　※詳細は後程、皆様にお知らせいたします。
・次年度関係（及川昭宏次期幹事）
　次年度へ向けて資料等作成し準備をはじめておりま
す。委員長各位には 6月10日を期日として事業計画書
の作成をお願いしております。よろしくお願いしま
す。

◎Ｗｅｂ例会参加会員の近況報告
・熊谷敏明会員
　Ｗｅｂ例会にはじめて参加しました。久し振りに
仙台に行って来ました。人出はあまり多くないよう
でした。来年は、ＮＨＫ朝ドラの収録が登米市でも
行われるとのこと。景気回復になるのではと思って
おります。皆さん頑張りましょう。
・大畑好司会員
　学校も始まり、佐沼小学校へのスクールバス運行
がはじまりました。少しずつ回復の兆しが見えてき
ました。一歩一歩進めてまいりたいと思っていま
す。

・千葉正宏会員
　バトンタッチ例会が開催されるとのこと。早く生
ビールが飲みたいですね。
・布施孝尚会員
　「 3密」を避けるための対策をとっていますので
患者数が減っています。今後は新しい生活スタイル
を考えなければならないと思っております。
・菅野幸一郎会員
　ロータリー関係では、 6 月27日㈯にＲＬＩの委員
会がスタートします。ＮＨＫ朝ドラの件河北新報に
掲載。
・菅原文之会員
　本日もやって来ました。木曜日の例会出席が身に
ついているようです。今年度はコロナ感染拡大防止
による休会ですが、この様なことがあっての人生で
す。私の時は東日本大震災でした。
・猪股育夫会員
　業界は厳しくなって来ており、廃業の会社も出て
おります。しかし、スクールバスが動き出し、会社
の前の停留所では 7：25～ 7 ：30頃、利用する佐沼
小の子供達で賑やかになり、日常を取り戻しつつあ
ります。
・及川昭宏会員
　ゴミ収集をする従業員に対して、ご苦労様の手紙
をいただいております。市役所にこのことをお知ら
せしました。
・阿部泰彦会員
　ＮＨＫ朝ドラのロケ地になりました。商工会でも
観光に力を入れておりますので、よろしくお願い申
し上げます。
・山田正会長
　私の会社ではロケバス（マイクロ）を出しており
ます。ご協力よろしくお願いします。

各委員会報告

各委員会報告

会長要件 山田正会長 会長要件 山田正会長

幹事報告 武川毅幹事

幹事報告 武川毅幹事

今週のスピーチ
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